

B 212 neu: Behörde lehnt Infoabend ab

DELMENHORST (TBR). Die Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr verweigert sich einem von Politik und Verwaltung für die kommende Woche gewünschten weiteren Informationsabend zum Thema B212 neu. Dem Rathaus teilte sie mit, angesichts der bis zum 25. Oktober verlängerten Frist für Stellungnahmen zu dem Projekt wolle sie Detailfragen „nicht vorzeitig mündlich erörtern“. Nach Ablauf der Frist und Sichtung aller Eingaben sei sie gerne bereit, das Thema noch einmal mit Politik, Verwaltung und Vertretern der Bürgerinitiativen in großer Runde zu erörtern. Aus dem Rathaus hieß es gestern, die Landesbehörde könne nach geltendem Recht nicht für die geplante Veranstaltung verpflichtet werden. Uwe Kroll von der „Interessengemeinschaft B212 – freies Deich- und Sandhausen“ nannte die Verweigerung „völlig unverständlich“.